

DANKSAGUNG

Winterthur 27.02.2022

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen, die uns mit ihrer grossen Anteilnahme, Unterstützung und ihrem Mitgefühl beim Abschied nehmen von

Peter Schmidli

begleitet haben.

Traurig sind wir, dass wir dich verloren haben. Dankbar sind wir, dass wir mit dir leben durften. Getröstet sind wir, dass du in Gedanken weiter bei uns bist.

Unser spezieller Dank gehört Pfarrer Stephan Denzler für den würdevollen Abschied und die tröstenden Worte, sowie dem Alterszentrum Oberi WG1 für die liebevolle und kompetente Pflege und allen, die gemeinsam mit uns Abschied genommen haben und uns zur Seite gestanden sind. Herzlichen Dank allen, die ihr Mitgefühl und ihre Anteilnahme durch Briefe, Karten, Blumen und Spenden zum Ausdruck brachten.

Die Trauerfamilie